

Kédange-sur-Canner

En vacances à Brocéliande

Le Républicain Lorrain - Hier à 18:46 - Temps de lecture : 1 min



Les animatrices du péri au top pour le plus grand plaisir des trente enfants inscrits au centre aéré.

Une première couronnée de succès. 30 enfants (20 de plus de 6 ans et 10 de moins de 6 ans) ont pris part au centre aéré au périscolaire sur le thème de la magie dans la forêt de Brocéliande. Répartis en deux groupes, sous la houlette de Brigitte, Marine, Loana, Elisa, Marion, les plus grands ont notamment réalisé des tableaux de dragons, des carillons de fées, des maisons de gnomes, pris part à de nombreux jeux. Les plus jeunes ont créé une maison enchantée et des potions magiques.

La prochaine session, pour les vacances de Pâques, aura pour thème En avant la musique. Inscriptions en mairie.

Culture - Loisirs

Livres - BD



Associer votre abonnement

Si vous associez votre compte d'abonnement à Google, les contenus d'abonnement Le Républicain Lorrain s'afficheront dans la recherche Google, Google Actualités et Discover

Continuer avec Google